



Kleine Anfrage

des Abgeordneten Wolfgang Dudda (DIE PIRATEN)

und

Antwort

der Landesregierung - Innenminister

Untergetauchte, gefährliche Rechtsextremisten in Schleswig-Holstein

In einem Interview mit der „Welt am Sonntag“ vom 21.10.2012 spricht der Bundesinnenminister Friedrich von 110 gefährlichen Rechtsextremisten, die mit Haftbefehl gesucht würden und deshalb untergetaucht seien.

1. Frage

Wie viele gefährliche Rechtsextremisten, die mit Haftbefehl gesucht werden, sind in Schleswig-Holstein flüchtig?

Antwort:

Es werden derzeit keine Personen mit Haftbefehl gesucht, die in Schleswig-Holstein als gefährliche Rechtsextremisten gelten.

2. Hat das Innenministerium im Wege der Dienstaufsicht dafür Sorge getragen, dass und wie nach diesen Straftätern intensiv gesucht wird?

Antwort:

Entfällt.